

**Objet:** RE: [Bulletin-RAC] Assemblée régionale de l'UIRA (IARU)

Assemblée régionale de l'UIRA (IARU)

Assemblée générale - UIRA région 2

Communiqué de presse # 1

La XVIIIe assemblée générale de l'UIRA région 2 a débuté lundi le 23 septembre à Cancun, Mexique.

L'union internationale de la radio amateur (UIRA) est la fédération mondiale des organisations nationales de radio amateur. Elle est formée de plus de 160 sociétés membres de différents pays et territoires indépendants.

L'UIRA a été fondée lors d'une rencontre à Paris en 1925 en tant que représentante internationale des radioamateurs. À cette époque, les "ondes courtes" étaient très peu comprises et leur utilisation commerciale débutait. Ceci menaçait les activités que les radioamateurs menaient depuis plusieurs années. Les radioamateurs avaient besoin d'une organisation pour coordonner leurs activités et pour avoir une voix aux conférences internationales. L'UIRA est reconnue par l'union internationale des télécommunications (UIT) en tant que représentante des intérêts des ses sociétés membres et des radioamateurs à travers le monde. L'UIRA est un membre des secteurs radiocommunications (UIT-R) et développement (UIT-D) de l'UIT et participe aux commissions d'études des deux secteurs.

La constitution de l'UIRA a été révisée plusieurs fois. La constitution actuelle a été approuvée en 1984 et a été légèrement modifiée en 1989.

Elle reconnaît trois organisations régionales qui représentent les trois régions radio définies par l'UIT pour les besoins d'attribution de fréquences. Chaque organisation régionale est autonome et opère en accord avec sa propre constitution.

L'UIRA région 2 a été fondée à Mexico en 1964 il y a presque 50 ans.

Elle intègre les sociétés nationales de radio amateur du continent américain. Elle participe à la commission des communications inter-américaines (CITEL) et aux organisations sous-régionales comme l'union des communications des Caraïbes (CTU).

L'UIRA région 2 est administrée par un comité exécutif formé de 9

membres: président, vice-président, secrétaire, trésorier et directeurs régionaux élus tous les trois ans dans une assemblée générale, comme celle qui a actuellement cours à Cancun.

L'assemblée générale analyse et étudie les différentes propositions des sujets d'intérêt pour la radio amateur, des plans de bandes de fréquences et de l'utilisation adéquate du spectre, de la promotion de notre hobby aussi bien que d'autres sujets administratifs, puisque les sociétés de radio amateur de chaque pays rendent compte de leur progrès respectifs. En parallèle, et pour la première fois, une séance d'études sur les communications d'urgence est tenue, avec plusieurs participants.

Nos sociétés membres participent à l'assemblée générale de Cancun, aussi bien que les représentants d'autres régions de l'UIRA.

Pour plus d'information:

[info@iaru-r2.org](mailto:info@iaru-r2.org)

[www.cancun2013.info](http://www.cancun2013.info)

[www.iaru-r2.org](http://www.iaru-r2.org)

[www.iaru.org](http://www.iaru.org)

(Traduction par Serge Langlois, VE2AWR)

Vernon Ikeda - VE2MBS/VE2QQ

Pointe-Claire, Québec

Rédacteur du blogue de RAC/rédacteur des nouvelles en ligne/bulletins de nouvelles web de RAC

--

\* \* \* \*

-----  
Vous recevez ce bulletin parce que vous est abonné à un robot de courrier électronique.  
Pour plus d'information ou pour modifier votre abonnement, S.V.P. visiter:  
<http://rac.eton.ca/bulletinsrac.htm>